

Jahresbericht Präsident Saison 19/20

Es sollte eigentlich die Übergangssaison werden mit mehreren Absteigern damit die verschiedenen Ligen etwas ausgeglichener erscheinen. Es kam aber alles anders...

Die Saison 19/20 wurde wegen Corona abgebrochen und gestrichen. Darum wird es in der Saison 20/21 zur Übergangssaison kommen. Da auch im Schweizer Cup nicht gespielt werden konnte, wurden die Mannschaften via Los gezogen. Hier hatte der FCZ mit der 1. Mannschaft das Losglück und es könnte bei der nächsten Ziehung wieder ein grosser Gegner auf uns warten (YB, Basel, Zürich, GC, Aarau usw.). Hopp Zoubriegg...

1.Mannschaft 3. Liga

Auch diese Saison wird die 1. Mannschaft durch das gleiche Trainerduo, nach einer kurzen Pause, zur Vorbereitung auf die neue Saison eingeladen. Mit dem Ziel wieder junge Spieler einzubauen und ihnen Spielpraxis zu geben wurden verschiedene Ergebnisse erzielt. Punktgleich an der Spitze wurde mit H-buchsee überwintert. Nach einer längeren Winterpause kamen die Spieler zusammen, um in der Halle an der Kondition zu feilen. Nach mehreren Jahren Trainingslager im März, entschied man sich einmal zu Hause zu bleiben und hier zu trainieren. Es folgten einige Trainingsspiele und danach kam der Lockdown.

2.Mannschaft 4. Liga

Wieder mit dem Ziel den Ligaerhalt zu schaffen, ist auch die 2. Mannschaft unter der gleichen Führung in die Vorbereitung auf die neue Saison gestartet. Die Ergänzungsspieler der 1. Mannschaft sollen Spielpraxis holen und das Team der 2. Mannschaft verstärken. Aber nach der Frühlingrunde platziert man sich in der unteren Tabellenhälfte und ging so in die Winterpause. Eine gute Vorbereitung in der Halle mit Schwergewicht Kondition und dem Trainingslager in Spanien war man bereit für den Meisterschaftsstart. Das Glück des tüchtigeren stand nicht immer auf der Seite der 2. Mannschaft, aber DER WEG IST DAS ZIEL...Aber auch hier wurde die Saison abrupt gestoppt.

Frauen FC Oberemmental 05

Mit gleichem Trainergespann und mehr oder weniger gleichen Spielerinnen wurde mit einer guten Vorbereitung in die Saison gestartet. Auf dem dritten Platz konnte man in die wohl verdiente Winterpause. Auch hier wurde danach in der Halle an der Kondition gearbeitet. Leider fiel dann das Trainingslager im Tessin wegen dem Corona ins Wasser und die Saison war beendet.

Junioren B-D Aemme Team

Der neue Junioren-Obmann Michael Thuner (in Begleitung von Sylvia Stalder) wurde in sein Amt eingeführt und von Anfang an gefordert. Als Bindeglied Aemme Team/FCZ ist es nicht immer leicht es allen recht zu machen. Bei den Junioren wurde auch nach einer guten Vorbereitung mit verschiedenem Glück um Punkte gekämpft. Nach der Winterpause konnte in den verschiedenen Hallen wieder an der Kondition gefeilt werden. Einige hatten noch Trainingsspiele absolviert, bevor die Saison abgebrochen wurde.

Thomas Frank (langjähriger Trainer Junioren B) wird das Aemme Team als Trainer verlassen. DANKE Tom für dein Einsatz über die vielen Jahren und alles Gute für die Zukunft!

Junioren E-G

Diese Abteilung macht uns in den letzten Jahren etwas Sorge, da immer wie weniger Kinder erschienen oder sich für eine andere Sportart entschieden. Mit einem neuen Trainergespann (Martina Galli, Kurt Hubacher) und natürlich Barbara Nyffenegger wurde die neue Saison (mit vielen Kindern) in Angriff genommen. An dieser Stelle noch ein herzliches Dankeschön an die zwei langjährigen Trainer Simon Jörg und Urs Berger! Auf die neue Saison 20/21 wird auch noch Marco Fankhauser als Trainer einsteigen.

Herzlichen Dank an alle Vorstandskollegen, Funktionäre und Helfern für die Mithilfe und Unterstützung vom FC Zollbrück.

Präsident
Stefan (Stifu) Hofer